

## Coloriage : deux dromadaires pour des personnes âgées de la résidence séniors

**Numéro d'inventaire** : 2022.21.9

**Auteur(s)** : Hadrien Bounhol

**Type de document** : travail d'élève

**Période de création** : 1er quart 21e siècle

**Date de création** : 2020

**Matériau(x) et technique(s)** : papier feutre

**Description** : Feuille de papier blanc imprimée d'un dessin colorié aux feutres (jaune, vert, orange et bleu). Les bords de la feuille ont été décorés avec un adhésif blanc à pois dorés. Au verso, un dessin imprimé est resté inutilisé.

**Mesures** : hauteur : 20,7 cm ; largeur : 20,1 cm

**Notes** : L'ensemble des objets composant le don de Madame Séverine Bouhnolet relate des "moments de vie directement liés à cette période « d'éducation confinée »", comme elle l'explique lors de sa proposition de don. Durant le premier confinement, de mars 2020 à mai 2020, cette mère célibataire d'un enfant de 6 ans, Hadrien, partage son quotidien entre télétravail et éducation de son fils. L'ensemble des documents (dessins, photographies, exercices, emplois du temps...) offre un point de vue familial sur l'éducation confinée. Durant la période de confinement, les personnes âgées ont pour beaucoup connu la solitude ; en effet, le coronavirus étant particulièrement meurtrier pour elles, l'isolement était fortement recommandé pour s'exposer le moins possible au risque de contamination. Il est probable que le jeune Hadrien ait voulu faire plaisir à l'une d'entre elles, pensionnaire de la résidence pour séniors de sa ville, en faisant ce coloriage.

**Mots-clés** : Coloriages

Formation de la conscience nationale et patriotique

**Lieu(x) de création** : Fontenay-le-Fleury

**Utilisation / destination** : cadeau (pour deux personnes âgées d'une résidence séniors)

**Historique** : Fonds « Education Confinée » du Musée National de l'Éducation. Suite au premier confinement national en France (17 mars 2020 – 11 mai 2020), lié à la pandémie mondiale de COVID-19, le MUNAE a lancé le 12 juin 2020 un appel à collecte des traces matérielles de la mémoire de la « nation apprenante », fruit de la première période de confinement : travaux d'élèves, objets représentatifs de la période... Cet appel s'est fait par voie de presse, par les réseaux sociaux. Par ailleurs, certains objets ont d'abord fait l'objet d'une proposition de don au MUCEM, engagé dans une démarche similaire, qui a ensuite redirigé un certain nombre de propositions de dons vers le MUNAE.

**Représentations** : représentation animalière : dromadaire / Image en miroir inversé de dromadaires jaunes devant des montagnes vertes et des soleils (oranges et bleus). De l'adhésif blanc à pois doré a été placé autour de la feuille pour former un cadre.

**Objets associés** : 2022.21.10

2022.21.16

2022.21.17

